MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carre-teras de Cádiz por la que se hace público el re-sultado del concurso-oposición restringido celebra-do para cubrir una plaza de Celador.

Aprobada con fecha 4 del mes corriente por la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas la propuesta formulada por esta Jefatura de admisión del único aprobado con derecho a plaza en el concurso-oposición restringido celebrado en esta provincia el día 24 de abril de 1972 para cubrir una plaza de Celador, por la presente se hace público el nombre del opositor aprobado para cubrir dicha plaza, que es don Miguel Albarrán Muriel.

Cádiz, 19 de mayo de 1972.-El Ingeniero Jefe.-3.665 E

RESOLUCION de la Jelatura Provincial de Carre-teras de Sevilla por la que se hace público el re-sultado del concurso-oposición celebrado para cubrir una plaza de Subjefe de Taller, vacante en la plan-tilla de personal operario de la provincia.

Aprobada por Resolución de la Subsecretaria del Ministerio de Obras Públicas de fecha 10 de marzo de 1972 la propuesta formulada por esta Jefatura Provincial para la provisión de una plaza de Subjefe de Taller, vacante en la plantilla de personal operario de la provincia, como resultado del concurso-oposición convocado en el «Boletín Oficial del Estado» número 288, de fecha 2 de diciembre de 1971, se hace público el nombre del concursante aprobado para ocupar dicha plaza:

Don Francisco Aragón Amador.

El citado concursante queda admitido definitivamente después de haber superado favorablemente el periodo de prueba que inició el día 1 de marzo del corriente año, no aportando la denicio el dia 1 de marzo del corriente abo, no aportando la do-cumentación exigida en el Reglamento Genoral de Trabajo del Personal Operario de los Servicios y Organismos del Ministe-rio de Obras Públicas, por pertenecer con anterioridad a la plan-tilla de operarios de esta provincia.

Sevilla, 17 de mayo de 1972.—El Ingeniero Jefe accidental. José Antonio Ramón Moncho.—3.726 E.

RESOLUCION de la Junta del Puerto de Palma de Mallorca por la que se transcribe la lista provisio-nal de admitidos en la oposición libre para cubrir una plaza de Celador Guardamuelles.

De conformidad con la base 4.1 de la convocatoria inserta en el «Boletín Oficial del Estado» del 21 de marzo de 1972, se pu-blica la lista provisional de solicitantes admitidos para cubrir una plaza de Celador - Guardamuelles:

Barceló Busquets, Vicente. González Valderrama, Francisco. Muntaner Perciló, Poncio.

Contra la presente lista podrán los interesados interponer en el plazo de 15 dias, a partir del siguiente a su publicación en el «Boletin Oficial del Estado», reclamaciones de acuerdo con el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Palma de Mallorca, 13 de mayo de 1979.—El Presidente, Miguel Nigorra.—El Secretario, Antonio Cirerol.—3.620 E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 28 de abril de 1972 por la que se de-signa el Tribunal calificador de las pruebas selec tivas para la provisión de plazas vucantes de Res-tauradores de Obras de Arte.

De conformidad con lo dispuesto en la norma IV de la Orden ministerial de 1 de septiembre de 1971 («Boletin Oficial del Estado- de 29 de octubre), por la que se convocan pruchas selectivas para la provisión de 15 plazas vacantes de Restauradores de Obras de Arte, Este Ministerio ha resuelto designar el Tribunal calificador,

cuya composición será la siguiente:

Presidente: Don Martín Almagro Basch. Vocales: Don Francisco Núñez de Celis, don Gonzalo Perales Soriano, don Fernando Burriel Martí y don Joaquín Ballester Espí, actuando este último como Secretario.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. Madrid, 28 de abril de 1972.—P. D., el Subsecretario, Ricardo

Sr. Jefe de la Sección 1.º del Patrimonio Artístico,

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cá-tedra del grupo VIII, Teoria del buque, de la Es-cuela Técnica Superior de Ingenieros Navales por la que se señalan lugar, dia y hora para la presentación de opositores.

Convocada por Orden ministerial de 23 de junio de 1971 («Boletin Oficial del Estado» de 6 de agosto) la oposición a la cátedra anteriormente mencionada, se cita a los señores opositores para que hagan su presentación ante este Tribunal el lunes, día 26 de junio de 1972, a las diecinueve horas, en los locales de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid (caile de José Gutiérrez Abascal, número 2).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de investigación, en su caso, así como de una Memoria, por triplicado, sobre concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra y cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el fercer

mentos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionarlo para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiera lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden de actuación durante los ciercicios.

Madrid, 31 de mayo de 1972.—El Presidente, Adelardo de La

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Foral de Alava referente a la oposición para proveer cuatro plazas de Oficiales Técnico-administrativos de esta Corporación.

Don Ramiro Gómez Casas, Doctor en Derecho, Vicesecretario Letrado de la excelentisima Diputación Foral de Alava, en funciones de Secretario de la misma. Certifico: Que la presidencia de la Corporación se sirvió dictar con fecha 24 de mayo actual el siguiente Decreto:

•En cumplimiento de lo dispuesto en el Decreto de 27 de junio de 1968, la presidencia de la Corporación acuerda hacer público el Tribunal que ha de juzgar la oposición convocada en el "Boletin Oficial del Estado" número 50, de 28 de febrero último, para proveer cuatro plazas de Oficiales Técnico-adminis-trativos de la excelentísima Diputación Foral de Alava, el cual queda constituído por los señores siguientes:

Presidente: Excelentísimo señor don Manuel María Lejarrota Allende, Presidente de la excelentísima Diputación. Suplente: Don Carlos Pérez Echevarria, Presidente de la Co-misión de Gobernación y Cultura.

Don Juan Ignacio de la Mata Gorostizaga, Abegado-Jefe del Estado en Alava, y como sustituto don José Maria Cortina Ruiz.

Don Luis Ortuzar Andechaga, por la Dirección General de
Administración Local, y como sustituto don Luis Villanueva Varona

Don Silvio Costoya Feijoo, por el Ministerio de Educación y Ciencia, y como sustituto don Manuel Torres Domínguez. Don Ramiro Gómez Casas, Secretario en funciones de la Cor-

poración.

Secretario: Don José María Rahanera Ortiz, Jefe de Hacienda de la excelentísima Diputación.

Los cicrcicios de la presente oposición darán comienzo ol día 5 de julio próximo, a las once horas."

Y para que así conste y su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» se expide la presente con el visto bueno del excelentísmo señor Presidente de la Corporación, sellándola con ol que usa la misma, en Vitoria a 30 de mayo de 1972.—El Secretario en funciones.—Visto bueno: El Presidente.—4.036-E.